



CASTING AUFRUF

Das Leben ist krank, aber ich will nicht sterben

Intensivprojekt 2022/23

Wie mit dem Tod umgehen, wenn das Leben doch schon kompliziert genug ist? Wie einem schwerkranken Menschen begegnen? Wie Worte finden für etwas, das sprachlos macht? In unserem neuen Intensivprojekt beschäftigen wir uns mit Krankheit und Tod im Jugendalter, wobei das Sterben und die Suche nach Identität oder Halt im Leben zusammenfallen.

Für dieses Projekt suchen wir fünf interessierte Spieler:innen im Alter von 14 bis 24 Jahren. Nach einer Vorprobewoche anfangs Oktober sind die Proben tagsüber im Dezember 2022 und Januar 2023. Melde dich jetzt für einen der zwei Castingtermine im Juni an. Anschliessend laden wir dich in die zweite Runde ein.

CASTING 1: Dienstag 28. Juni von 19-21h, im LAB Raum, Kanzleistrasse 161, oder

CASTING 2: Donnerstag 30. Juni von 19-21h, im LAB Raum, Kanzleistrasse 161

CASTING ENDRUNDE: Sonntag 3. Juli von 11-16h, im Theater im GZ Buchegg

Anmeldung: theater@labzuerich.ch